



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El nuevo portavoz del partido presenta la composición del comité

Tárrega: El equipo de gobierno municipal arrastra el lastre del descrédito

Vinaròs 06-05-2009

El nuevo portavoz del Partido Popular de Vinaròs, José Ramon Tárrega, se ha estrenado hoy en su cargo presentando la composición del nuevo comité ejecutivo presidido por Juan Bautista Juan que fue elegido el pasado lunes, adelantando cuales serán las prioridades del equipo de trabajo formado y aprovechó para valorar cuestiones relacionadas con la actualidad municipal. Tárrega, que vuelve a la política activa tras unos años en la sombra, ha criticado la gestión del equipo de gobierno municipal, al que ha acusado de estar **desgastado** por no haber llevado a término múltiples proyectos pendientes. *"El equipo de gobierno no hace más que **crear ilusiones que no llegan a ningún sitio**, en cuestiones como la ciudad deportiva, la residencia de la tercera edad o la guardería municipal"*, declaraba el portavoz del PP.

Tárrega ha respondido a las palabras del alcalde, Jordi Romeu, que calificaba de *"poco renovado"* el nuevo comité ejecutivo del PP local. El portavoz popular insistía en que su formación **ha optado por integrar a personas muy válidas que cuentan con sobrada experiencia, están ilusionadas por trajar por el partido y por Vinaròs y hace gala de ello**, *"a diferencia del Partido Socialista local, que también renovó su junta directiva pero no lo ha hecho público"*. Tárrega recordaba que *"cuando presentamos una lista municipal totalmente renovada, nos criticaron por ello. Ahora que se ha integrado a personas con las que ya contaba el partido, también nos critican"*.

Respecto a su cargo, Tárrega explicaba que *"Juan Bta. Juan -que también ostenta el cargo de presidente del comité ejecutivo local- sigue en su cargo de portavoz municipal, centrándose en cuestiones relacionadas con el ayuntamiento, mientras que yo intentaré hacer públicas cuestiones más relacionadas con el posicionamiento político del partido"*. En este sentido, Tárrega lanzaba su primera crítica hacia la votación en contra del PSOE al desdoblamiento de la Nacional 232 hasta Vinaròs, asegurando que *"una vez más, el gobierno de Zapatero ejerce políticas discriminatorias hacia los valencianos, dejándonos en la cuneta de la historia"*